



Kampenwand-Gondel in Eis

Beitrag

Bei diesem Anblick muss man einfach schlottern. Wie mag wohl der Wind in den letzten schneereichen Tagen stürmisch durch die Bergwelt gepfiffen sein. Wie aus einer anderen Welt zeigt sich derzeit die Bergstation der Aschauer Kampenwandseilbahn. Doch die weiße Pracht stört die farbenfrohen Kabinen überhaupt nicht. Sie bringen unermüdlich alle Ski- und Seilbahngäste bestens bergauf und talab. Freude bereitet dies auch der Auszubildenden der Aschauer Tourist Info, Sophia Zängerl, die sich in ihrer Mittagspause vom Naturschauspiel in luftiger Höhe selbst ein Bild machte. Dann heißt es wieder schnell zurück ins Bankerldorf gondeln, ruft doch in der Aschauer Infostelle die Arbeit wieder.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau